

南山崎地区ふれあい学習会を開催しました

11月7日（土）に大平地区公民館で、11月14日（土）に唐川ふれあい館で「南山崎地区ふれあい学習会（伊予市人権・同和教育学習会）」が開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、唐川地区と大平地区に分けて、参加人数の上限を設定して参加者を事前に把握し、マスクの着用、手指消毒、体温測定を実施の上での開催となりました。

学習内容は、「外国人の人権」をテーマとし、年々増加傾向にある外国人労働者等にどう向き合っていくかについて描いたDVDの視聴、伊予市社会教育課 社会教育指導員による外国人差別やコロナ差別等に関する講和、港南中学校人権委員会による部落差別解消に向けたメッセージ動画の視聴を行いました。参加者の方々からは、「正しく知ることが大事、知らないことが差別を生む」、「来て良かったと、とても勉強になった」などの感想がありました。

今後とも有意義な人権啓発学習会を行っていきたいと考えておりますので、皆様のご協力をお願いいたします。



公民館だより

No. 379号
令和2年12月1日
大平地区公民館発行
Tel. 982-0171



大平さわやかクラブ 芋炊き会

10月23日（金）に「大平さわやかクラブ」が芋炊き会を行いました。当日は朝から会員の方々公民館へ集まり、芋炊きの準備を行いました。男性も女性も一緒になって野菜の皮をむいたり、具材を切ったりとわきあいあいとした雰囲気の中で芋炊きが行われました。みんなで美味しい芋炊きをほおばりながら、心も温かく交流を深めることができました。



小学生が公民館・地蔵堂の見学にきました！

10月30日（金）南山崎小学校の2年生13人が大平地区公民館や地蔵堂等を見学を訪れ社会科見学を行いました。

公民館では田中公民館長から各施設や各研修室の役割、説明等を行いました。また、各研修室を実際に見学し、どういったことに使われるのかの説明を受けました。小学生たちからは、「公民館はいつからありますか」、「図書室には何冊の本がありますか」など様々な質問があり、熱心にメモを取っていました。地蔵堂については、大平さわやかクラブの田中会長から、お堂が建てられた経緯について説明を受けていました。公民館でも地蔵堂でも真剣な表情で説明を聞きながら、分からないことや疑問に思ったことは積極的に質問をして、理解を深めている様子でした。



愛媛県優良公民館表彰を受賞しました

10月22日（木）に大平地区公民館の活動が愛媛県優良公民館表彰で表彰されました。この表彰は、愛媛県内の公民館活動が活発な公民館へ贈られるもので、愛媛県公民館連合会発足70周年の節目の年の受賞となりました。

このような表彰をいただけたのは、南山崎地区の皆様の公民館活動へのご理解とご協力があったからです。今後ともご支援とご協力をお願いいたします。



公民館の声

10月に大平さわやかクラブの平岡さんが公民館へ花を贈ってくださいました。ありがとうございました。

さて、今年も残すところ1か月となりました。今年は新型コロナウイルスによる影響で多くの行事が中止となり、公民館活動もほとんどできませんでした。来年は、コロナの状況を見ながらではありますが、少しでも再開できればと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。



◆12月行事予定表◆ ※新型コロナウイルスの影響により変更となる場合があります。

日付	時間	場所	内容
12月2日（水）	終日	大平地区公民館	からたちの会 木目込み人形作り
12月4日（金）		南山崎小学校	校内マラソン大会
12月6日（日）	8:00	大平地区公民館等	公民館等年末清掃（唐川地区は年明けに実施）
12月8日（火）			大平さわやかクラブ 友愛訪問